
2022～2023年度

会   長 高嶋　雅樹

副会長 坂本　敏弘

幹   事 藤本　生男

本日の例会 卓話 「第２回ＩＤＭの報告」

１．君が代斉唱

２．ロータリーソング　「四つのテスト」

３．来客紹介

４．出席状況の報告

５．会長の時間

６．各委員会報告

７．ニコニコボックスの報告 A班　香月　洋平　君

８．幹事報告

９．観桜会　　　　   　於) 千草ホテル

前例会の出席報告 （3月24日㈮）

当日の出席数 名 （会員数　 名）

ゲスト 名 ビジター 名

出席率 ％ Ｂ班　江藤　賢一　君

％ （3/17）

会長の時間 会長　高嶋　雅樹　君

Ｃ班　江﨑　嘉春　君

幹事報告 幹事　藤本　生男　君

D班　宇野　考典　君

Ｅ班　安部　修司　君

誕生祝 井上　俊司　君　S13年3月19日

Ｆ班　福田　学　君

ニコニコボックス

江藤　賢一　君　S42年3月24日 * ＷＢＣ世界一おめでとう。 江戸、村山、高嶋の諸君

* 第2回IDMの報告よろしくお願いします。

誕生者

井上俊司君（左） * 誕生自祝　 井上、江藤の諸君

江藤賢一君（右）

次回例会のお知らせ

４月１４日(金)　　卓話「インターアクト年次大会について」

同好会報告 ゴルフ同好会　松尾　和典　君 インターアクト年次大会実行委員長　吉田 総次郎　君

2023年4月7日㈮

八幡西ロータリークラブ週報
例会日　毎週金曜日　　例会場　千草ホテル　北九州市八幡東区西本町1-1-1 事務局：０９３－６８１－０６９４

第２６８４号

40 51

78.43%

84.31前々例会の修正出席率

伊豆、八尋、吉田(浩)、稲冨、安東、谷、松尾、小嶋、
山口、太田(吉)、坂本、藤村、江﨑、藤本、是此田、
有松の諸君

【テーマ】
①あなたは入会前と入会後で、ロータリーに対する印象の変化
はありますか。
②「ロータリークラブって何ですか？」と訊かれたらあなたはどの
ように答えますか。
③ロータリーの組織として、どのようなものがありますか。それぞ
れの役割について考えてみましょう。

①ロータリーは会員同士の友愛を通じて生涯にわたる友を作り、
国や文化を超えて世界の人々と国際理解を深め友情を育みま
す。②大人の幼稚園　成長させてもらえる場所、みんなと仲良く
無条件に、指針がないところで付き合いができる場所。③異業種
との交流で自分に得るものがあり、自分の仕事に反映される事
もある場所。

①3年間は頑張れと言われ続けているうちに、楽しくなってきた。
子供たちにはいろいろ言われたが、家族忘年会なども楽しくロー
タリーライフをエンジョイできて180度変わった。ほんとうによかっ
た。②困ったときに相談できる素晴らしい仲間ができる。安心し
て相談できる。人脈が作れる。友人関係が広がり老後の楽しみ
まで。自己研鑽する場所。タイ国際奉仕事業の感動した熱いお
話になりました。③ロータリーアンの数だけたくさんのストーリが
ある。

①金持ちのおじさんの集まり。甲子園で野球ができる。業界の先
輩に無理矢理。先輩の義理で。②年齢が様々で奉仕団体という
のがわかった。畑の違う人との出会いができた。異業種の人と
知り合い、仕事が発展を遂げた。③毎日日々の仕事をすること
そのものが社会奉仕である。海外ではロータリーのバッチで優遇
された。史跡保存を行っている。今回のグローバル基金事業は
大成功。

①友人が多くでき、異業種の方々と知り合い、視野が広がった。
②企業の社会的責任を果たすための場。職業奉仕を基本として
社会貢献。③いろいろな事業をできる所。

①立派な方々ばかりでなかなか入れる所ではない。自分の仕事
に誇りを持てるようになった。②異業種懇親団体。人道的支援を
する所。③今後北九州Ｂ級グルメマップとか作ったら面白い。

①厳しいところと思っていたが、交流の場で楽しいところ。②例会
が金曜日にあり、経営者の勉強の場。③AIチャットを使うとロータ
リーの色々なことが解説されます。

0 0

大谷選手の活躍、そして優勝とＷＢＣは最
後まで楽しみました。コロナで閉塞感の漂う
中、世間が盛り上がり良かったのではない
でしょうか。
次年度米山奨学生受入のカウンセラーとし
て、岩崎さんに委任状が来ておりますの
で、本日お渡しいたします。

56歳になりました。1967年八幡西ロータリークラブと同じ歳で
す。年度末は忙しいのですが、会社のスタッフがお祝いをして
くれました。次年度は幹事職頑張ります。

ゴルフ同好会、次回は若松ゴルフクラブで4月30日（日）午前9
時38分スタートです。奮ってのご参加下さい。

85歳になりました。最近コロナで人と会えなかったのですが、
同年代の人が亡くなりさみしく思っています。今年はいいこと
があればと思い、富士山を見に行ってきました。ホテルの展望
台から朝日に輝いた富士山を見ることができました。箱根で温
泉卵を食べたら7年長生きできると言われました。

１)　例会変更のお知らせ　　　なし
２)　トルコ、シリア大地震支援金について
　　　西島ガバナーからトルコ、シリア地震災害募金のお願い
　　　があり、先週(３月１７日)出席の方にご協力をいただき
　　　ました。
　　　欠席された方は、支援金のご協力をお願いいたします。
３)　お知らせ
　　　次週３月３１日の例会は理事会裁量による休会です。
　　　４月７日(金)は１８時３０分から観桜会を行いますので、
　　　お昼の例会はありません。
　　　理事会は４月１４日(金)の例会後に開催いたします。




